

EN BUSQUEDA DE LA IDENTIDAD

Sigamos a esta gran pregunta que nos define como seres humanos ¿Quién soy yo?.

Hagamos juntos una reflexión sobre como construimos nuestra identidad y como esta creación está inmersa en la propia evolución de la Sociedad, llegando al contexto actual que vivimos “la Sociedad Tecnológica”.

Veremos juntos cuales son los marcos actuales tan desdibujados y movedizos en los que nos creamos día a día. Un reto complicado en una sociedad marcada por las alteraciones identitarias.

Un acercamiento a comprender donde nos encontramos y como funcionamos para encontrar el comienzo de caminos sinceros y fuertes desde donde crear nuestra propia identidad.



Nuria Palao Perez
Deliberar-nos

